

EDUCACIÓN | GALARDONES

Natalia Menéndez Moreno gana el VI Concurso de Cuentos Río Duero

Alumna del Colegio Diocesano Asunción de Nuestra Señora, su obra 'La Urraca' fue la vencedora de la categoría para estudiantes de tercero y cuarto de la ESO

J.M.M. / ÁVILA

Natalia Menéndez Moreno, alumna del Colegio Diocesano Asunción de Nuestra Señora, se ha proclamada ganadora de la sexta edición del Concurso de Cuentos Río Duero, en la categoría dedicada a alumnos de 3º y 4º de la ESO. El cuento galardonado de Natalia Menéndez llevaba por título 'La Urraca'.

Este concurso está organizado por Escuelas Católicas Castilla y León y Fundación Schola con el respaldo de la editorial SM y en el mismo se invita a alumnos de Primaria y Secundaria a explorar su talento literario, promueve la lectura y la escritura en los centros educativos de la región.

El acto de entrega de premios, que se celebró en el salón de actos de Cajamar en Valladolid, reunió a los jóvenes autores galardonados en las cuatro categorías de las que constaba el concurso y a sus familias en una celebración de su talento literario. Los premiados recibieron un diploma y un lote de libros. Gracias a la editorial SM, los relatos ganadores y finalistas serán publicados en un libro recopilatorio, sexto tomo de la Colección de Cuentos Río Duero, que fue presentado también durante el evento y entregado a los niños.

Luis Ortiz de Lanzagorta, director



Natalia Menéndez Moreno, con su premio. / CEDIDA

gerente de la Fundación Schola, fue el encargado de presentar el acto oficial de la entrega de premios. Durante la entrega de premios, Teresa Godoy, miembro del jurado, deleitó al público con la lectura de algunas de las historias premiadas de esta edición. Además, en el acto, también estuvieron presentes Leandro Roldán, secretario autonómico adjunto de Escuelas Católicas Castilla y León; José Manuel Rodríguez Díaz, responsable territorial de Castilla y León, Galicia y Asturias de SM; Carmelo Fernández, director de este concurso literario; y María Agustina García, directora provincial de Educación en

Valladolid, quien dedicó unas palabras de reconocimiento a los jóvenes escritores, alentándolos a continuar desarrollando su talento y su pasión literaria.

La sexta edición del Concurso de Cuentos Río Duero contó con una destacada participación de un centenar de estudiantes, provenientes de centros de toda Castilla y León, organizados en cuatro categorías. Cada colegio tuvo la posibilidad de presentar hasta dos relatos por categoría, permitiendo que los niños y jóvenes exploren su creatividad y reflejen sus inquietudes a través de la escritura.

PANORAMA

SOCIEDAD

Ávila acoge este fin de semana un encuentro de varias escuelas de yoga

E. CARRETERO / ÁVILA

Una ciencia para la vida. Así define José Planes el yoga, una disciplina que él practica desde hace años y de cuya enseñanza fue precursor en nuestro país. Y es que el yoga y la meditación, que están muy unidos, tienen, como asegura este experto, «beneficios a todos los niveles» y mejoran no solo nuestro estado físico sino también el mental y emocional. «El yoga ofrece respuestas a todas las personas y de todas las edades», asegura uno de los organizadores del Festival de Yoga y Meditación que este fin de semana, del 8 al 10 de noviembre, se celebrará en la Universidad de la Mística con la participación de algunas de las escuelas de yoga más importantes de nuestro país y representantes, además, de distintas disciplinas. Un encuentro abierto tanto a profesores de yoga como a personas que lo practican pero también a todos aquellos que aunque nunca hayan tenido contacto con esta disciplina estén «en un proceso de búsqueda, quieran mejorar su salud, buscar bienestar o paz interior».

Ávila, y de nuevo el CITES, se convertirá en capital del yoga y la meditación gracias a este encuentro organizado por siete de escuelas de yoga de nuestro, y con disciplinas tan distintas como el budismo, el hinduis-

mo o los HareKrishna, y que contará con la presencia de algunos de los maestros de yoga y meditación más importantes del momento como el gurú Antonio Sellés, psicólogo clínico, maestro de yoga y meditación y experto en terapia gestalt, o Sarabjit Kaur Khalsa, pionera de Kundalini Yoga en Madrid y alumna del maestro de Kundalini Yoga Yogul Bhajan.

Es la tercera vez que Ávila acoge el Festival de Yoga y Meditación, encuentro abierto a 150 asistentes en el que los participantes, tanto iniciados en estas disciplinas como sin experiencia previa, podrán conocer y experimentar lo que las distintas escuelas tradicionales de yoga enseñan y promueven.

El encuentro, explica Planes, coordinador del equipo organizador de este evento cultural y miembro de la Red Cultural para la Fraternidad Humana RedGFU, tiene el objetivo de mostrar y experimentar in vivo y en primera persona, presencialmente, lo que las distintas escuelas tradicionales de yoga enseñan y promueven.

El encuentro, cuyas inscripciones ya están abiertas en www.festivaldeyogaymeditacion.es, ofrecerá distintos talleres teórico-prácticos durante todo el fin de semana, incluyendo además el sábado un espectáculo de danza y música occidental y oriental.

RELIGIÓN



Visita de la Hermandad de la Estrella a Sevilla

La Hermandad de nazarenos de Jesús Redentor ante Caifás y Nuestra Señora de la Estrella de Ávila acudió a Sevilla durante el puente de la festividad de Todos los Santos a la celebración del XXV Aniversario de la Coronación Canónica de María Santísima de la Estrella. Tras la invitación de la Hermandad de la Estrella de Triana (Sevilla), un grupo de hermanos de la corporación acudieron en una excursión organizada a diversos actos establecidos con motivo de dicha festividad. Así, el viernes, 1 de noviembre, visitaron a sus hermanos de la Hermandad de la Sagrada Mortaja en su iglesia Santa María de la Paz y a la Hermandad de la Sagrada Cena en su iglesia de Nuestra Señora de la Consolación, «Los Terce-

ros». Del mismo modo, miembros de la Junta de Gobierno de la Estrella de Ávila estuvieron presentes la solemne misa estacional conmemorativa en la S.I. Catedral Sevilla. Posteriormente, el sábado, el grupo fue recibido por la Hermandad de San Gonzalo y representantes de la hermandad participaron en la salida triunfal de María Santísima de la Estrella por las calles de Sevilla con motivo del XXV Aniversario de su Coronación Canónica. Ya el domingo compartieron la Eucaristía de Acción de Gracias con la Hermandad de la Sagrada Cena de Sevilla. El Hermano Mayor y Teniente de Hermano Mayor hicieron entrega, en nombre de todos los hermanos de la Estrella de Ávila, un ramo de flores a Nuestra Señora del Subterráneo Reina de Cielos y Tierra, recibiendo a cambio un cuadro conmemorativo de la visita realizada de manos de su Hermano Mayor, Álvaro Enriquez. / CEDIDA